
COMMISSION SERVICE A LA POPULATION N°3
23.09.2020

Présents :  D.GUILLERMIN, F. WALLE,  R. FRISON, N. CLAIR, C. AZNAR, C. COURTHIAL, 
C. PIERRE, C. CAILLE (pour le bulletin municipal)
Excusé : J. GIRERD,
Secrétaire de séance : R. FRISON

Actions prioritaires : le bulletin municipal et le site Internet pour 2020

Le bulletin municipal
Aspect financier : plusieurs devis seront étudiés, (Espace Copie) Nicolas fait passer à Raph 
diverses coordonnées qui s'en occupe. Grande satisfaction de l'actuel prestataire (CominPress). 
Aspect « écolo » : donner la possibilité à ceux qui le souhaitent de plus avoir la version papier : 
intégrer un bulletin pour l'année suivante à remettre en mairie
Aspect général : mettre un peu de « peps » dans le bulletin, moins « raide », plus léger
Remarque de Danièle : la vie associative risque d'être un peu « maigre », va y réfléchir...
Contenu :

– page de couverture : tableau évolution des maires
– page des élus puisque nouveau conseil avec trombinoscope, commissions etc...
– remettre un plan de la commune, avec le calendrier des manifestations toujours détachable
– mettre de façon plus accessible horaires des déchetteries, et des travaux extérieurs 

(détachables?)
– page citoyenneté : les chiens qui aboient, les haies débordantes etc...
– reprendre la page de couverture en la développant
– 2020 : date anniversaire : le monument aux morts a 100 ans 
– un article sur les budgets de la commune ?...
– appel aux bénévoles pour la rénovation du lavoir vers Valuisant, et pour le fleurissement 
– un article sur la construction du SDIS
– un article sur les nouveaux commercants : Food Truck, Bistrot des Arts, nouveaux arrivants 

sur le marché...
– un article sur l'emplacement des défibrillateurs
– un article sur le panneau pocket et son application
– un article sur l'équipe communale et ses nouveaux venus
– un hommage à Henri en utilisant le poème de Jérome Aviron
– un article pour l'association Athénas pour les animaux sauvages blessés
– un article sur le nouveau site Internet
– tous les professionnels à mettre à jour : Chantal s'en occupe. Invitation à se présenter à la 

mairie pour les professionnels désirant se faire connaître en utilisant le panneau-pocket
– la vie associative : toutes les associations seront invitées pour le 15 Octobre, devront venir 

avec un article d'1/2 page et une photo. L'idéal est d'avoir toute cette partie pour fin Octobre 
pour commencer la relecture

– un article sur une personne exploit sportif ou autre...

Le site Internet
Groupe formé : Cécile, Chrystèle, Fred et Raph. Une rencontre d'environ 1h est envisagée le jeudi 8
ou vendredi 9 Octobre à la CA3B avec Laurent DIENNET. RDV à confirmer par Fred pour élaborer



les grandes lignes de l'arborescence de notre site. Puis, il faudra prévoir une formation d'une ½ 
journée. Si tout va bien, site disponible pour la nouvelle année.

La micro-crèche 
Suite à un courrier leur demandant leur aide dans la construction de notre projet, Madame Claire 
PICARD-LEROUX (CA3B) souhaite nous rencontrer. Je ferai passer la date du RDV afin que 
d'autres membres de la commission puisse être présents.
Fred propose que Peggy, étant du métier,  nous apporte son aide. Nous l'intégrerons après ce RDV.

 

Les commerces
– le boucher qui semblait intéressé n'a pas donné suite
– Récital : projet de Mr G: semble avancer. A suivre
– Food truck : restauration rapide : a pris place, semble satisfait
– projet pizzéria  s'est concrétisé : Ouverture du « Bistrot des Arts ». Le conseil envisage d'y 

aller 
– projet four à pain : on le garde à l'esprit pour plus tard 

Le marché
– nouveauté : probablement un marchand de fromages de brebis
– Pas de poissonnier en vue...
– Char à bar : pas d'avancée. Le Comité des Fêtes ne s'étant pas « ré-activé »

La salle des fêtes
 Marie Louise partante pour poursuivre la gestion de la salle des fêtes

Le cimetière

– colombarium : projet en attente
– panneau-réglement intérieur sur les règles de bonne conduite : s'inspirer de celui de 

Simandre (Raph va le prendre en photo)
– plan à l'entrée du cimetière : Raph va prendre une photo de celui d'Hautecourt
– rénover la toiture de la « cabane » en faisant plusieurs devis : à transmettre à la 

commission travaux.
– matérialiser de la parcelle  attenante au cimetière de Cormorand  avec un mur : demande 

à transmettre à la commission travaux

Divers
 L'emplacement des deux derniers défibrillateurs achetés par la commune a été vu avec Cyril 
Mottet : 1 vers la gare, et l'autre vers l'Eglise. Après discussion, de manière idéale, de façon à ce 
qu'ils soient visibles, accessibles et protégés : à l'église, vers le pèse-lait, et à la gare, côté 
boulangerie si Amélie est d'accord (Raph lui demande)

L'opération « Nettoyons la nature » samedi 26 Septembre. Raph s'occupe d'acheter les boissons. 
Nicolas a commandé les tartes. Fred nous envoie l'affiche en PDF merci de la diffuser largement



Demande de poubelles jaunes plus grandes : à voir aux ateliers municipaux avant d'en commander


